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J’ai parié alors que je ne connais rien au foot, que je
déteste le foot et que je n’ai pas regardé le match. Et que
je ne parie jamais, que je n’avais jamais parié de ma vie.

J’en entends bougonner « de quoi elle se mêle Christine
Tasin ?  Elle a fait la fête et n’a pas dessoulé ?

Je vous explique tout. Hier soir nous avions des amis à la
maison, tous amoureux du foot, comme Pierre. A un moment
donné l’un des convives a eu l’idée de regarder le match.
Nous on n’a pas la télé, donc ça paraissant difficile mais
l’un des présents à utilisé son code d’accès télé sur son
ordi portable et ils ont pu visionner le match.
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Je  travaillais  tranquillement,  prêtant  une  oreille  très
discrète à ce qui se passait quand j’ai entendu l’hymne
israélien, qui m’émeut toujours, qui me fait monter les
larmes aux yeux, me rappelant les valeureux résistants de
Massada. Je suis allée les regarder, on voyait tellement
leur humanité, l’amour de leur pays.. quelle émotion ! Et
tous ces drapeaux israéliens dans le stade, magnifique !  Un
stade aux 3/4 vide, apparemment la police de Retailleau
n’est capable de garantir la sécurité des joueurs et des
spectateurs  qu’en  limitant  le  nombre  de  spectateurs…  de
certains  spectateurs.  Je  n’ai  pas  vu  un  seul  drapeau
palestinien. Les Israéliens, paraît-il, n’ont pas le niveau
des  joueurs  français  mais  sont  courageux  et  ont
valeureusement  résisté.

Juste après, la Marseillaise chantée du bout des lèvres par
certains  joueurs défendant la France (certains ne faisaient
même pas semblant)… ça calme ! Et que sur 11 joueurs il n’y
ait  que  2  joueurs  blancs,  désolée  mais  ça  me  choque.
Imagine-t-on une équipe de Dakar majoritairement constituée
de Blancs  ? Qui accepterait cela ? Qu’on ne me dise pas que
les Africains sont physiquement meilleurs pour le foot que
les autres. Nombre d’équipes européennes gardent des équipes
majoritairement   d’origine  européenne,  que  ce  soit  les
Espagnols ou les Hongrois ! 

Alors, écoeurée j’ai demandé à l’une de mes amies présentes,
adepte des paris en ligne pendant les matchs de parier pour
moi 2 euros pour les Israéliens !  Juste un geste idiot mais
symbolique, une façon de montrer mon soutien des Israéliens.
Si j’avais remporté, j’aurais gagné 40 euros ;-). Personne
n’a marqué, le résultat a été nul, mais il paraît que les
Israéliens ont été héroïques et « les nôtres » bien mauvais
bien que supérieurs à la technique.

Voilà,  amis  lecteurs,  un  petit  texte  d’un  genre  très
exceptionnel, juste un petit état d’âme que j’avais envie de
partager avec vous. Et à l’heure où des députés français se



permettent de brandir le drapeau des assassins du Hamas à
l’Assemblée il me paraît juste de manifester, de toutes les
façons possibles, même un pari idiot, notre soutien à ce
peuple extraordinaire.

 


